



Pièces	3 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	84154717
Prix	640 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre : magnifique 3 pièces rénové et meublé (prestations haut de gamme) de 50m2 vue mer spectaculaire à 180° en dernier étage avec terrasse de 37 m2. Cet appartement se situe dans une quartier proche de toutes les commodités et des plages de la croisette. Il se compose d'une entrée, un séjour/cuisine de 21 m2, 2 chambres avec salle d'eau, 1 toilette invité. Vendu avec une cave. Possibilité d'acquérir un double garage en sous-sol.

For sale: magnificent 3-room apartment renovated and furnished (high-end services) of 50m2 with spectacular 180° sea view on the top floor with 37 m2 terrace. This apartment is located in an area close to all amenities and the beaches of la croisette. It consists of an entrance, a living room/kitchen of 21 m2, 2 bedrooms with bathroom, 1 guest toilet. Sold with a cellar. Possibility of acquiring a double garage in the basement.

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





azur
eden



azur
eden
real estate

www.maisonsetappartements.fr



azur
eden
real estate